

2017年12月2日 洋友会岐阜地区の例会と忘年会
今年も大垣フォーラムホテルさんにお世話になりました。

11時30分から12月例会を開催

各種内容が吉田会長より報告されました

吉田会長の報告と例会の風景です、いつもと違って会議室ではありません



北田良夫さんと土井淳雅さんに喜寿のお祝いをお渡しして、近況報告を頂きました。



(残念ですが土井さんは所用があり退席され、近況報告はいただけませんでした)



12時から忘年会が始まりました
辻副会長の開会のあいさつと吉田会長のあいさつです



井狩さんから乾杯の挨拶と乾杯の発声を頂きました。出席者もカンパイで盛り上がります



歓談が始まりました



料理の一部を紹介します、順番に出てきますので全部の写真は無理。



食べて飲んでいるうちに来賓のご挨拶です

全労災岐阜県本部 末村課長様と東海労金大垣支店 中村支店長様からご挨拶を頂きました



まだまだ歓談は続きます



有名人の近況報告です、皆さんすごく元気。
若い学生さんを教えている大阪から参加された畑野さん。
超人的なマラソンを続けて地球2周以上を走られた武藤さん。
ボーリングで200点以上をたたき出す北村さん。



天ぷらとみそ汁、ごはん、お蕎麦もありました、他にもいろいろありますがこの辺で。



元気な挨拶と飲んで食べて歓談です。



宴たけなわではございますが、そろそろ終わりになり宇田川副会長の中締めとなりました



この後カラオケに行かれる方々や家族がお迎えに来る方等、楽しい時間を過ごし 2017年の忘年会が終わりました。

次回の総会に皆様のご参加をお待ちしています。